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Stadt Bitterfeld-Wolfen 

Rathausplatz 1 

06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Der Bau- und Vergabeausschuss führte seine 83. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am Mittwoch, 

dem 08.05.2019 in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Stadt Wolfen, Rathausplatz 1, Rathaus, Beratungsraum 

212 von 17:00 Uhr bis 17:30 Uhr durch. 

 

 

Teilnehmerliste 

 

 

stimmberechtigt: 

 

Vorsitz 

 
Armin Schenk  

Mitglied 

 
Uwe Denkewitz  

Klaus-Ari Gatter i. V. für Herrn Dr. Sendner 

Dr. Joachim Gülland i. V. für Herrn Rohde 

André Krillwitz  

Sandor Kulman  

Hans-Christian Quilitzsch  

Enrico Stammer  

Reinhild Strzybny  

Jens Tetzlaff  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Thomas Guffler SBL Hoch-/Tiefbau 

Stefan Hermann GBL Stadtentwicklung und Bauwesen 

Mathias Krahmer FBL Bauwesen 

 

 

abwesend: 

Mitglied 

 
Hendrik Rohde  

Dr. Horst Sendner  

 

 

 

Die Mitglieder waren durch Einladung auf Mittwoch, den 08.05.2019, unter Mitteilung der 

Tagesordnung geladen worden. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
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Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

 

  

   

2    Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

 

  

   

2.1    Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der 

Niederschrift der letzten Sitzung vom 29.04.2019 

 

  

   

3    Einwohnerfragestunde 

 
  

   

4    Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

 
  

   

5    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Einberufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der Oberbürgermeister, Herr Schenk, eröffnet die Sitzung und begrüßt 

alle Anwesenden. Er fragt, ob es Einwände zur Ordnungsmäßigkeit der 

Einberufung gibt. Da dies nicht der Fall ist, stellt er die Ordnungsmäßigkeit 

der Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit mit 8 stimmberechtigten 

Mitgliedern und dem Oberbürgermeister fest.  

 

 

 

zu 2  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und 

Feststellung der Tagesordnung 

  

 

 

 Herr Stammer nimmt an der Sitzung teil somit sind 9 Ausschussmitglieder 

und der Oberbürgermeister anwesend. 

 

Da die Niederschrift vom 29.04.2019 noch nicht vorliegt, wird der TOP 3 

von der Tagesordnung genommen.  

     

einstimmig mit Änderungen beschlossen 

 

Ja 10  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 2.1  Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung 

der Niederschrift der letzten Sitzung vom 29.04.2019 

  

 

 

      

von der Tagesordnung genommen 

 

 

zu 3  Einwohnerfragestunde 

  

 

 

 Es erfolgen keine Wortmeldungen.      

 

 

 

zu 4  Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

  

 

 

 Ausschussmitglied Frau Strzybny erklärt, dass am 27.03.2019 ein 

Beschluss zum Gerätehaus Reuden gefasst wurde. Der zur weiteren 

Bearbeitung nötige Vertrag wurde noch nicht durch die Verwaltung erstellt. 

Sie bittet um verbindliche Termine wann dieser vorliegt. 

Herr Hermann teilt mit, dass der Entwurf der Vereinbarung Mitte April der 

Verwaltung zugegangen ist und gegenwärtig im SB Recht geprüft wird. 

Die Arbeiten werden von der STEG ausgeführt; diese können nach der 

Prüfung zügig beginnen. 

 

Ausschussmitglied Herr Krillwitz erkundigt sich nach dem Baubeginn im 

Triftweg und in der Fritz-Heckert-Straße. 

Herr Guffler erklärt, dass für den Triftweg der Auftrag erteilt wurde.  Die 

Vergabe für die Fritz-Heckert-Straße ist für die Sitzung am 26.06.2019 

vorgesehen. 

 

Weiter erkundigt sich Herr Krillwitz nach den am Bahnhof gelagerten 

Baustoffen. 

Herr Guffler informiert, dass eine Begehung statt fand. Eine Beräumung 

und eventuelle Umlagerung wird erfolgen. 

 

Ausschussmitglied Herr Krillwitz spricht die Verkehrsverhältnisse bei der 

Sperrung der Verbindungsstraße an. Er schlägt vor, für die Zeit der 

Baumaßnahme an der Umleitungsstrecke (B184) einen „provisorischen“ 

Fußgängerüberweg zu errichten. Es handelt sich um einen Schulweg. Damit 
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könnte man mehr Sicherheit gewähren. 

Herr Guffler informiert, dass es sich um eine Maßnahme des Landkreises 

handelt. Er wird diese Anregung weiterleiten.  

 

Ausschussmitglied Herr Denkewitz  erkundigt sich nach dem Gutachten 

der Ringerhalle in Holzweißig. 

Herr Guffler verweist darauf, dass eine Einsichtnahme in das  Gutachten 

bei der LMBV stattfindet. Es handelt sich um mögliche Ausführungsmängel 

beim Bau der Halle. 

   

zu 5  Schließung des öffentlichen Teils 

  

 

 

 Der Oberbürgermeister schließt den öffentlichen Teil der Sitzung und stellt 

die Nichtöffentlichkeit her. 

 

 

 

 

 

 

 

gez. 

Armin Schenk 

Oberbürgermeister 

 

gez. 

Petra Eichhorn 

Protokollantin (in Abwesenheit) 
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